

# TURQUIA Octubre 2025

## Tour acompañado y guiado por Sixto Paz

13 días / 12 Noches

Los invitamos a viajar a uno de los países más fascinantes de Europa y Oriente, lleno de mitos, de historia y de vida. En cualquier rincón quedan huellas de los tiempos pasados.

Turquía es un país mágico y místico, uno de los países del Mediterráneo con mayor patrimonio cultural, con ruinas griegas y romanas repartidas por toda su geografía y en un considerable buen estado de conservación. Como legado del antiguo Imperio Otomano, los turcos conservan una serie de tradiciones que hacen del país una rica muestra de convivencia entre culturas y cercanía al mundo árabe, con una mentalidad abierta y moderna.

Un viaje por demás interesante e inolvidable y con la compañía y guía de Sixto Paz, una maravillosa experiencia de gran crecimiento espiritual.



#### <u>Itinerario</u>

#### 6 de Octubre - Estambul

Llegada, recepción y traslado del aeropuerto Estambul al hotel.

## 7 de Octubre - Estambul. Full Day City Tour Desayuno y Almuerzo

Tras el desayuno salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI. Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo.

## 8 de Octubre - Estambul. Full Day Bósforo Tour Desayuno y Almuerzo

Tras el desayuno, salida del hotel para visitar el Mercado Egipcio. A continuación nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. realizaremos la visita al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas.



## 9 de Octubre - Estambul - Canakkale (Troya) Desayuno y cena

Desayuno. Por la mañana salida hacia Troya, la famosa y antigua ciudad de 9 niveles. La fama de la ciudad procede de "Iliada" de Homero y la Guerra de Troya contra los griegos, iniciada por los amores de Paris y Helene, que terminó con el caballo de Troya. Cena y alojamiento en Canakkale.

## 10 de Octubre - Canakkale - Pergamo - Izmir - Kusadasi (Selcuk) Desayuno y cena

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pérgamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas esplendidas. Continuación hacia Izmir. Visita panorámica de esta bonita ciudad. Salida hacia Kusadasi (Pamucak). Cena y alojamiento en Kuşadasi o en Izmir



#### 11 de Octubre - Kusadasi (Selcuk ) - Efeso - Afrodisias- Pamukkale Desayuno y cena

Desayuno. Salida hacia Efeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II llego a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro de Efeso así como también la Casa de la Virgen María y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. En el camino, visita a un taller de cuero. Finalizada la visita, traslado a Pamukkale. Cena y Alojamiento.

#### 12 de Octubre - Pamukkale Desayuno y cena

Desayuno. Visita de la antigua Hierápolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Terminada la visita, regreso al hotel. Cena y alojamiento.



## 13 de Octubre - Pamukkale - Konya - Capadocia Desayuno y cena

Desayuno. Salida hacia Konya, capital de los sultanes selyucidas en el siglo XI. Visita del Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuación hacia Capadocia. Cena y alojamiento.

## 14 de Octubre - Capadocia Desayuno y cena

Desayuno. Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paşabağ en Zelve, la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Cena y alojamiento.



## 15 de Octubre - Capadocia - Gaziantep Desayuno y cena

Desayuno. Salida desde Capadocia hacia Gaziantep. Visitaremos la zona antigua pasando por el Castillo de Gaziantep, el Mercado de Cobre y el famoso Museo de Zeugma. La antigua ciudad de Zeugma fue considerada entre las cuatro áreas de asentamiento más importantes del reino de Comagene. Recibió su nombre del puente de barcas o zeugmas, que cruzaba aquí el rio Eufrates. Los mosaicos y hallazgos más interesantes se han trasladado al Museo de Zeugma. Cena y alojamiento en Gaziantep.

## 16 de Octubre - Gaziantep - Gobeklitepe - Sanliurfa Desayuno

Desayuno. Salida hacia Göbeklitepe. Llegada y visita de Göbeklitepe, el lugar de culto religioso más antiguo del mundo descubierto hasta ahora. Hasta que las excavaciones comenzaron, no

se consideraba posible un complejo de este tamaño para una comunidad tan antigua. En 2018, el sitio fue designado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Continuamos hacia Urfa, la ciudad de los profetas, donde haremos un recorrido por la zona Golbasi, un oasis en medio del desierto. Visitaremos la piscina de las carpas sagradas y la cueva donde nació el profeta Abraham. Luego seguimos hacia el sur hasta llegar a Harran, pueblo al que se desplazó Abraham desde Caldea, según dice la Biblia. En esta árida región, casi en la frontera de Siria, se construyó lo que se considera la primera universidad del mundo. Visita de las curiosas y típicas casas colmena de forma cónica, las familias duermen sobre plataformas en el exterior para evitar el calor nocturno. Terminada la visita, traslado al hotel. Alojamiento.



## 17 de Octubre - Karahantepe - Sanliurfa - Estambul Desayuno

Desayuno. Salida para visitar Karahantepe. **Karahantepe** es un yacimiento arqueológico prehistórico. Se encuentra en las cercanías de su contemporáneo **Göbekli Tepe\_** y los arqueólogos también han hallado estelas en forma de T en ambos lugares. Las excavaciones han descubierto 250 obeliscos que presentan figuras animales y, según algunos científicos, podría tratarse de uno de los primeros poblados al estar datado en el año 9.400 antes de Cristo. Terminada la visita, regreso al aeropuerto de Sanliurfa para tomar vuelo hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel.

#### 18 de Octubre - Estambul

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar vuelo internacional de salida.

\_\_\_\_\_

PRECIO POR PERSONA EN BASE DOBLE EUROS 3290.- (COMPARTIENDO LA HABITACION)

SEÑA PARA RESERVAR EL TOUR EUROS 700.-SUPLEMENTO POR HABITACION INDIVIDUAL EUROS 495.-

#### **HOTELES PREVISTOS o similares**

FECHA	CIUDAD	HOTEL
DEL 6 AL 9/10	ESTAMBUL	LAMARTINE 4*
DEL 9 AL 10/10	KUSADASI	FICHMOND EPHESUS 4*
DEL 10 AL 11/10	CANAKKALE	KOLIN 54*
DEL 11 AL 13/10	PAMUKKALE	LYCUS RIVER 4*
DEL 13 AL 15/10	CAPADOCIA	PERICIA 4*
DEL 15 AL 16/10	GAZIANTEP	NOVOTEL 4*
DEL 16 AL 17/10	SANLIUNRFA	DOUBLE TREE BY HILTON 4*
DEL 17 AL 18/10	ESTAMBUL	LAMARTINE 4*

## El precio incluye:

- \* 04 noches de alojamiento con desayuno en el hotel Lamartine o similar 4\* en Estambul,
- \* 01 noche de alojamiento con desayuno y cena en el hotel Kolin o similar en Canakkale,
- \* 01 noche de alojamiento con desayuno y cena en el hotel Richmond Ephesus o similar 4\* en Kusadasi,
- \* 02 noches de alojamiento con desayuno y cena en el hotel Lycus River o similar 4\* en Pamukkale,
- \* 02 noches de alojamiento con desayuno y cena en el hotel Perissia o similar 4\*en Capadocia,
- \* 01 noche de alojamiento con desayuno en el hotel Novotel o similar en Gaziantep,
- \* 01 noche de alojamiento con desayuno y cena en el hotel Double Tree by Hilton en Sanliurfa,
- \* 02 almuerzos (restaurante turístico/ menú standard/ sin bebidas) durante los tours en Estambul,
- \* Traslados con asistencia en español,
- \* Excursiones con asistencia de guía en español,
- \* Midibús/ Autobús de lujo con aire acondicionado,
- \* Todas las entradas a los lugares a visitar indicados en el programa.

## No incluye:

- \* Vuelo Sanliurfa/Estambul, a partir de 100 euros por persona,
- \* Cenas en Estambul y Sanliurfa,
- \* Almuerzos durante el circuito por el interior de Turquía,
- \* Bebidas en los almuerzos y cenas,
- \* Maleteros,
- \* Propinas,
- \* Demás gastos no especificados.

**CONDICIONES GENERALES:** Pago de seña Euros 700 al reservar. Pago del saldo 45 días antes del comienzo del viaje.

NOTA: Recargo por traslado: si llegan o salen en otro horario que el del grupo principal.